

ESC 09 auf Revanche aus

Hügelsheim (er). Nach sechs Erfolgen in Serien hat der ESC Hügelsheim 09 in der Eishockey-Regionalliga heute und morgen zwei schwere Aufgaben zu lösen. Heute (20 Uhr) sind die Hügelsheimer zu Gast bei den Heilbronner Eisbären, am Samstag (19.30 Uhr) kommen die Rhein-Neckar Stars in die Eisarena am Baden-Airpark. Die ersten Spiele gegen diese Gegner gingen verloren. Gegen Tabellenführer Heilbronn gab es ein 3:4, gegen die Rhein-Neckar Stars ein 1:5.

Die Baden Rhinos haben zuletzt aber ein klare Steigerung erkennen lassen, was der deutliche 11:2-Sieg in Freiburg belegt. Auf eigenem Eis hoffen die Hügelsheimer gegen Mannheim auf Revanche. Gelingt der Mannschaft von Trainer Pascal Winkel ein Heimsieg, könnte der ESC 09 die Stars überholen und erstmals auf Platz drei vorrücken.